
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
Martes 06 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Gilberto Ortega Mejía, quien se venía desempeñando como delegado del INFONAVIT, ya sustituye a Héctor 
Lugo Chávez al frente de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, quien ya tenía diez años en el cargo, de 
acuerdo a un comunicado muy escueto de Gobierno del Estado. (NC) 
 
Cabeza. Hay una complicidad por parte del PAN, pues no dejan que avancen las investigaciones acerca del ex 
presidente de la república Vicente Fox, señalo José Luís Aguilera Rico, diputado federal convergente. (EL) 
 
LEGISLATURA 
El grupo parlamentario del PAN en la Legislatura local propuso no aumentar la dieta de los diputados para el 
próximo año. Actualmente los “representantes” reciben una dieta superior a los 53 mil pesos, pero por apoyos 
recibidos en trabajos legislativos, reciben mensualmente una cifra que supera los 100 mil pesos. (NC) 
 
Cabeza. La fracción parlamentaria de Acción Nacional, ha decidido que irá en contra de cualquier incremento 
para la dieta de los legisladores, en lo que será el presupuesto para el 2008, aseguró el diputado Ricardo 
Martínez Rojas, miembro de la coordinación panista. (EL) 
 
Cuatro representantes e la industria de vinos y licores se reunieron con el diputado Marco Antonio León 
Hernández quien prepara una iniciativa para prevenir el consumo en menores de edad y en general aprobaron 
su propuesta, salvo en el aspecto de incremento de impuestos, ya que con ello no se reduce el consumo, sino 
que se traslada a la bebida informal. (NC) 
 
En la comisión de la industria de vinos y licores a.c., están dispuestos a  cooperar con la iniciativa de ley, para la 
prevención y combate  al abuso en el consumo del alcohol, pues no se trata de prohibir su consumo sino de 
prevenirlo, dijo el diputado Marco Antonio León Hernández. (EL) 
 
Se colocará en letras doradas el nombre de Félix Osores en el salón de sesiones de la Legislatura, por ser  
considerado Padre y benemérito del Estado. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. María del Rocío Alvarado Ramírez, presidenta de la FECOPSE, expresó que una de sus principales 
desventajas es el alza de precios  en la mercancía sin motivo respaldado, ya que la gente le reclama y eso hace 
que sus ventas disminuyan. (EL) 
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SOCIEDAD 
En 4 días la procuraduría federal de  protección al medio ambiente, lleva 110 toneladas de ayuda para los 
tabasqueños, sin embargo lo que más hace falta son biberones, abrelatas y productos de higiene personal, 
informó Arturo Eulogio Ortiz Montes, delegado de la procuraduría federal de protección al ambiente. (EL) 
Durante toda esta semana, la Cruz roja seguirá recibiendo ayuda para Tabasco y Chiapas. (NC) 
 
Se plantea la creación del fondo Tabasco desde la fracción panista, para apoyar la reconstrucción de aquel 
Estado, y que involucraría a diputados locales y federales, alcaldes, regidores y funcionarios de gobierno en 
general, dijo el diputado Fernando Urbiola Ledesma. (EL) 
 
Creará el congreso local un fondo para reconstruir Tabasco, adelantó el diputado Fernando Urbiola,  quien dijo 
que abrirán la invitación a los legisladores nacionales, presidentes municipales y funcionarios del gobierno 
estatal. (NC) 
 
Se incrementa hasta en un 70% el costo del plátano, debido a las afectaciones del campo en Tabasco, afirmó el 
Presidente de la Asociación de condóminos de la central de abastos de Querétaro, Juan Erreguín Olvera. (NC) 
En los próximos días, en conjunto con la Universidad Autónoma de Querétaro la Central de abastos mandará 
alimentos enlatados a los afectados en Tabasco, así como pasantes de medicina, para brindar consulta 
gratuita, anunció Juan Erreguín. (NC) 
 
La Secretaría de salud realiza una colecta de víveres entre los 5 mil trabajadores de esa dependencia, con la 
finalidad de apoyar a los damnificados de Tabasco, informó su titular, Rafael Ascencio. (NC) 
 
La secretaría de salud en el Estado está en coordinación con los servicios de salud de Tabasco, informó el 
secretario de salud en el estado Rafael Asensio Asensio. (EL) 
 
El secretario de gestión delegacional Alfredo Arévalo Morales, hizo un llamado a la ciudadanía queretana a 
solidarizarse con la situación que viven los Tabasqueños y anunció que a partir de hoy inicia la colecta en las 7 
delegaciones del municipio de  Querétaro. (EL) 
 
Del 5 al 10 de noviembre, las siete delegaciones del municipio de Querétaro funcionarán como centros de 
acopio, informó el secretario de gestión delegacional, Alfredo Arévalo, quien dijo que principalmente requieren 
alimentos. (NC) 
 
En solidaridad con los Tabasqueños, el diputado federal convergente José Luís Aguilera Rico, hizo un 
llamado para unirnos y ayudar a los damnificados. (EL) 
 
Donarán porcicultores la carne de 10 mil cerdos para apoyar a los damnificados de Tabasco. (NC) 
 
Radio centro y respuesta radiofónica hace un llamado a seguir ayudando a los damnificados de Tabasco. (NC) 
 
Los próximos 1 y 2 de diciembre, se llevará a cabo la colecta “Todos por un  Querétaro sin frío” que busca 
reunir recursos para comprar cobijas y repartirlas en las zonas más desprotegidas, así lo dio a conocer la 
directora general del sistema municipal DIF Martha Sheley Lozano. (EL) 
 
El Instituto queretano de la juventud abrirá siete centros interactivos para desarrollar actividades culturales y 
recreativas, señaló el director Enrique Correa, quien dijo que se busca abatir la apatía en los jóvenes.  (NC) 
 
Cabeza. Aurelio Olvera, director general del patronato de las fiestas de  Querétaro, dio a conocer que este año 
la tradicional cabalgata queretana se dedicará al primer centenario del nacimiento del compositor Mexicano 
Francisco Gabilondo Soler, Cri Cri. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
34 contingencias y 81 viviendas afectadas, fue el saldo registrado en el municipio de Querétaro tras la 
temporada de lluvias, anunció el Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
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81 familias resultaron afectadas en la pasada temporada de lluvias, dio a conocer el secretario general de 
gobierno, Jorge Luís Alarcón Neve  durante el cierre de la temporada de lluvias 2007. (EL) 
 
Ya dio inicio la temporada invernal 2007-2008, la cual contempla la prevención y atención de personas de bajos 
recursos y vulnerables a las bajas temperaturas. Jorge Luís Alarcón Neve, secretario general de gobierno, 
anunció que se esperan menos frentes fríos que en años anteriores. (EL) 
 
Entrevista. Jorge Luís Alarcón Neve, Secretario de gobierno, comenta que ya son 3 premios en la 
administración de Manuel González Valle, sobre todo que octubre es un mes de cosechas después de un año 
de trabajo. Se inicio el mes con el reconocimiento al  premio nacional Hábitat a lo que son proyectos de 
innovación con enfoque social, después el nombramiento de Manuel González Valle al frente de todos los 
alcaldes panistas del país y ahora coronando él esfuerzo con este premio nacional que de los  2 mil 439 
municipios que tiene nuestro país sólo 25 lograron este resultado de 39 indicadores en verde. Es la primera vez 
que  Querétaro gana este premio nacional al buen gobierno. Los resultados son de una planeación que está 
consolidada, ojala que el año que entra también nos tomen en cuenta. En beneficio del municipio se obtuvo que 
haya gentes externos que evalúen para llegar a buen término. En el tema del frío se les ha otorgado albergues 
a las personas indigentes pero muchos de ellos no quieren ingresar a estos alberges. Hay 50 indigentes, al día 
de hoy hay un promedio de 60, pero en diciembre aumenta hasta 100 personas. En los dos albergues caben 
dentro de 260 personas, pero hay que romper este círculo vicioso. Se fabricaron 15 mil sudaderas para entregar 
esta ayuda a comunidades vulnerables, así como la entrega de cobijas el 1 y 2 de Diciembre. En las 7 
delegaciones ya se tienen ubicadas las comunidades que necesitan esta ayuda. En relación a la ayuda a 
Tabasco Manuel González Valle giró indicaciones a los secretarios para que la solidaridad prevaleciera dentro 
del estado. Se hizo un maratón cultural el domingo y se conjuntaron 5 toneladas de ayuda y el día de ayer las 7 
delegaciones fueron centro de acopio porque la cruz roja no puede almacenar toda la ayuda. Es importante 
mencionar que los donativos económicos también son muy importantes y se invita a la ciudadanía a que 
colaboren también económicamente. En el tema de la calle de la Plaza de toros comenta que va en buen ritmo 
desde el punto de vista mediación; esperan tener resultados pronto y no se ha abandonado el camino jurídico, 
pero es el más lento. Se espera que a través de la mediación se llegue a un acuerdo. Acerca de la plaza 
comercial de las Américas es una estrategia de seguridad de la plaza comercial. (EL) 
 
40 detenciones es el saldo del fin de semana largo con motivo del día de muertos, informó el Secretario de 
Seguridad Pública Amadeo Valladares, quien dijo que es  un índice menor a otros años. Alejandro González 
Valle, Secretario de servicio s públicos dijo que hubo 115 mil visitantes en los panteones. (NC) 
 
40 personas detenidas fue el saldo del pasado puente en la ciudad de  Querétaro, informó el secretario de 
seguridad pública, Amadeo Valladares. (EL) 
 
15 toneladas de basura fueron las que se recolectaron en los panteones de los municipios durante los pasados 
días 1 y 2 de noviembre, informó el secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle. 
(EL) 
 
En un 10 ó 15% se espera el incremento del presupuesto del municipio de Corregidora, es decir, se prevén, 278 
mdp, informó el Alcalde Germán Borja. (NC) 
 
Se instalarán 450 adornos navideños en el municipio de Corregidora a partir de este martes, informó el 
Secretario de servicios públicos, Raúl Parissi. (NC) 
 
El gobierno municipal de San Joaquín entregó 800 cobijas a personas de escasos recursos, a fin de que se 
protejan de la temporada invernal, informó el Secretario particular del Alcalde, Maximino Olvera. (NC) 
Sin afectaciones Landa de Matamoros por los movimientos telúricos registrados la semana pasada, afirmó el 
director de gestión de emergencias, Gerardo Quitarte, quien dijo, se están investigando las causas. (NC) 
 
Sí se registró un movimiento telúrico los pasados 31 de octubre y 1 de noviembre en Landa de Matamoros, 
aseguró Gerardo Quirarte, director de la unidad de protección civil en el estado; sin embargo dijo que fue de 
duración corta y no sé registraron incidentes. (EL) 



 4

ECOLOGÍA Y SALUD 
Ayer dio inicio en el Municipio de Corregidora, la segunda semana de salud bucal, con la que se pretende 
disminuir las enfermedades bucales, señaló el director de servicios de salud en el estado, Roberto Bravo 
Ramos. (EL) 
 
Con la finalidad de contribuir en la disminución de las enfermedades bucales, se realizarán 2 mil 800 acciones 
en el área curativa, como parte de la segunda semana nacional de salud bucal. (NC) 
 
El municipio de Querétaro, Cruz roja, grupos voluntarios, la Secretaría de salud, el Hospital general y los 
centros médicos del ISSSTE y del IMSS, ya comenzaron el plan estratégico de la temporada  de invierno. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la clínica del ISSSTE sobre avenida Tecnológico, frente al instituto tecnológico en 
donde se están haciendo unas obras de la plaza de entrada a este hospital. Sin embargo como no hay ningún 
señalamiento de cuándo empezó y cuándo termina esta obra, ocasiona que el acceso a este hospital sea 
problemático. Es por ello que la ciudadanía llamó para que las autoridades pongan remedio a esta situación, 
tampoco hay estacionamiento y hay que buscar cualquier rincón para estacionarse. Sobre la avenida 
Tecnológico hay carros estacionados, lo cual está prohibido en esta avenida. Una persona del hospital se 
acercó y comentó que son obras para remodelación del hospital completo, que serán 100 días de obra y que 
acaban de empezar. (EL) 
 
Dio inicio la campaña de recolección de medicamentos caducos en  Querétaro, en donde se espera recolectar 
al menos 2 toneladas de estos, que aseguró el secretario de salud en el estado, Rafael Ascencio, son un 
riesgo para la población. (EL) 
 
Sección Emilia Pizarro comenta que de lo que está pasando en Tabasco, nadie ha mencionado los 90 millones 
de árboles que se talaron en los años 70 para impulsar la ganadería en la Chontalpa. Cada vez se ve menos 
algo que retenga el agua, no sólo en esa zona sino en todo el mundo. Por otro lado comenta que mañana en el 
parque residencial Italia se va a inaugurar un parque, que logró rescatarse en la restitución de su suelo. (NC) 
 
Antes de que concluya el año podría municipalizarse la campaña de reciclado de pilas, informó el regidor del 
PVEM, Israel Chávez Pozas. (NC) 
 

AGRICULTURA 
Exigen porcicultores queretanos al gobierno federal, frenar el ingreso de carne del extranjero, pues dijeron que 
de continuar la importación, los productores desaparecerán en cuatro meses. (NC) 
 
 


